

Astuce du mois

Septembre 2012



Deux ordinateurs et une seule base de données, oui, mais en êtes-vous sûr?

Si le eFRAN est installé sur plus d'un ordinateur, la base de données de celui-ci doit-être située sur le serveur.

Qu'en est-il pour votre établissement?

Dans le doute, il est facile de vérifier, pas besoin d'être un « AS » de l'informatique.

Suivez ces étapes :

- ⇒ démarrez votre logiciel eFRAN et une fois celui-ci ouvert, fermez la fenêtre « **Ouvrir un fichier-session** »;
- ⇒ cliquez sur le menu « **Aide** » en haut de la page du eFRAN;
- ⇒ dans le menu qui va apparaître, cliquez sur « **Informations sur l'installation du eFRAN** »;
- ⇒ une nouvelle fenêtre va s'ouvrir;
- ⇒ vous verrez alors plusieurs informations avec plusieurs liens, prenez en note le lien figurant en dessous de « **Chemin des données de l'établissement** »;
- ⇒ effectuez la même procédure sur le second ordinateur que vous utilisez pour faire vos évaluations;
- ⇒ le lien que vous avez pris en note doit-être le même que celui que vous avez à l'écran (celui du second ordinateur);
- ⇒ **si ce n'est pas le cas, contactez EROS sans plus tarder car cette situation doit être rectifiée rapidement.**

Contactez le support d'EROS: support@erosinfo.com

Bonne utilisation du eFRAN !